

1月10回は110番の日 ～110番のあらましと現状～

ミニ広報誌

① 110番通報制度について

110番通報制度は、昭和23年10月1日から6大都市（東京、横浜、名古屋、京都、大阪、神戸）及び通信局所在都市（熊本、札幌）において運用が開始されました。

東京等では「110番」の3桁数字で、大阪京都及び神戸では「1110番」の4桁数字であったことから、昭和35年からは「110番」に統一されています。

② 110番の日について

昭和61年から1月10日を「110番の日」と定め、全国一斉に110番をはじめとした各種相談窓口等に関する広報を行っています。

③ 熊本県内の110番通報について

県内からの110番通報は、熊本県警察本部の110番センターにつながります。

県境から携帯電話で通報した場合、隣接県の110番センターにつながることもありますが、通報を受けた県の110番センターから熊本県に転送され、当県で対応します。

令和6年の110番受理件数は、約15万3,000件で過去最多となり、本年は9月末現在で約11万9,400件、前年比約5,700件増と~~昨年~~以上に増加傾向です。

発行

人吉警察署

人吉警察署管内事件・事故発生状況

(令和7年
9月末時点)

○刑法犯認知件数

116件

内訳)

窃盗

54件

傷害・暴行

22件

詐欺

7件

○人身事故

28件



～「電話で『お金』詐欺」対策について～

1 最新の手口を知る

「電話で『お金』詐欺」の手口は日々変化し、巧妙化しているため、最新の手口を知ることが大切です。

ゆっぴー安心メール、県警察公式Y o u T u b e、X（旧Twitter）で、「電話で『お金』詐欺」発生状況や、被害防止対策等について情報を発信しています。

2 家族や友人、警察に確認・相談をする

犯人は、あなたを不安にしたり困惑させたりして、正しく判断できないような状態にしてお金をだまし取ります。

電話の相手が息子や警察官等を名乗っても、一人で判断せず電話を一旦切って、家族や友人のほか、警察等に確認・相談をしましょう。

★「電話で『お金』詐欺」発生状況★

★ニセ警察詐欺に注意！～ニセ警察官の本物画像★